

## Handball : les filles manquent de peu la cible

Match de handball à hauts risques samedi soir pour les filles de Waldeck Szymansky, puisqu'elles rencontraient Cible Dampierre, leader invaincu, au gymnase districial.

Les coéquipières de Noémie Buliard ont mené les débats en première période, atteignant la pause avec deux points d'avance (9 à 7).

En seconde période, une soudaine baisse de régime des Mortuaciennes conjuguée à une montée en puissance des visiteuses a fait basculer la rencontre. Fébriles jusqu'alors, prêtes à plier, les visiteuses ont pourtant recollé au score (10-10), puis pris les devants (11-13) et se sont relancées dans la partie. Les bleues n'ont pas baissé les bras pour autant,

mais leurs adversaires ont rendu coup pour coup.

Le leader a longtemps tremblé, vacillé même, mais n'a pas cédé. Score final, 14 à 17.

Une défaite porteuse d'espoir, selon Lucien Guy, un des entraîneurs mortuaciens, qui confiait que les filles avaient certainement joué samedi soir leur meilleur match de la saison. Au-delà de la défaite, les pensées des licenciés du club de handball vont bien sûr à toute la famille Mazzotti, en particulier à Marion qui a eu la douleur de perdre sa grand-mère Josiane, épouse du regretté Jean, président du club pendant de nombreuses années. Il y aura un vide désormais dans les travées du gymnase districial.